PARTIDO POPULAR

NOTA DE PRENSA

Hoy, en una entrevista en el programa Parlamento de RNE

Tellado: "Ningún gobierno en democracia ha mostrado tanto empeño en controlar la Justicia de forma tan obsesiva como el de Sánchez"

- El vicesecretario de Organización del Partido Popular acusa al Gobierno de querer tomar el control del Tribunal Constitucional "al asalto" y "con descaro" y de vulnerar la separación de poderes mientras acusa a los demás de "antidemócratas". "Es el mundo al revés", afirma
- Califica lo sucedido el jueves en el Congreso de los Diputados como un "día negro" para la democracia española porque el Gobierno decidió "desproteger al Estado frente a quienes quieren romperlo, porque el futuro político de Sánchez depende de ellos y porque está obligado a cumplir con acuerdos secretos que estamos empezando a conocer"
- Considera "lamentable" que el discurso del PSOE "sea exactamente" el mismo que el de ERC y Bildu, y que el Gobierno pretenda aprovechar la derogación de la sedición para abaratar también la malversación, modificar dos leyes orgánicas por la puerta de atrás para controlar el TC y cambiar la exposición de motivos de la Ley del solo es sí es sí
- Denuncia que las intenciones del Gobierno suponen un "atropello al ordenamiento jurídico", por lo que insta a los socialistas a "hacer recapacitar" a Sánchez de que este no es camino y pide a los presidentes de Castilla-La Mancha y Aragón que den instrucciones a sus diputados y senadores en este sentido, pese a que quien levanta la voz contra Sánchez recibe un serio castigo, como le ha pasado a Joaquín Leguina
- Alerta de la "senda de quiebra constitucional del Gobierno de Sánchez por la falta de límites del presidente del Gobierno y su única obsesión de permanecer en el poder, para lo que Bildu y ERC son imprescindibles"
- Critica que ERC ya ha anunciado que vamos camino de un referéndum, mientras el Gobierno está abaratando las penas para que aquellos que lo promulguen e intentando que no sea un delito tan grave como lo era antes



NOTA DE PRENSA

- Reclama elecciones anticipadas ante la pérdida de legitimidad del Gobierno en el ejercicio de sus funciones, ya que Sánchez está actuando de forma contraria a lo que prometió en la campaña electoral y el Ejecutivo no defiende los intereses generales
- Asegura que los pactos de Sánchez "avergüenzan" a la mayoría de constitucionalistas, por lo que pide que se devuelva la ciudadanía la capacidad de volver a hablar para ver si la mayoría de la sociedad española está a favor o en contra de la deriva del Gobierno